



いろいろな遊びを楽しみました！

3月7日(金)
たんぽぽ組

今週たんぽぽ組に保育実習生の辰野先生が来ています。今日は遊戯室で辰野先生の考えたゲームを楽しみ、たくさん体を動かして遊びました。

かみなりゲーム

仰向けになって寝転がり、保育者が「かみなり！」と言ったら、うつぶせになっておへそを隠します。「か、か、かみさま！」など、違う言葉も言うので、何を言うかしっかりと聞いて、仰向けのままだったり、うつぶせになったりしていましたよ。



か、か…
かみなり！

おへそ隠した！
取られないよ！

魚裏返しゲーム

友だちとペアになり、一人がうつぶせで寝転がり魚になります。もう一人は魚を仰向けにひっくり返します。魚になった子はひっくり返されたら、焼いて食べられてしまうので、体に力を入れてひっくり返されないように耐えます！



よいしょー！

ひっくり返されないぞ

やったー！
ひっくり返した！

お引越しゲーム

三角座りをし、足を曲げ伸ばしして前に進み、向かい側のマットまでお引越し！途中にいる「ワニ」「ライオン」に食べられないように、お引越し出来るかな？！



いまのうちに
逃げろ～

捕まえちゃうぞ～

だいこんゲーム

1グループが輪になって寝転がり友だちとしっかりと手を繋いで“だいこん”になります。もう1グループは収穫隊！足を持って大根を抜きます。だいこんは抜かれないように、踏ん張って!! 収穫隊は力を合わせて、全部抜けるかな？



うんとこしょ～

ぬけた～

ひっくり返しゲーム

裏表がピンクと白色の2色カードが散りばめられていて、音楽が流れている間、カードをひっくり返して自分のグループの色にします。



こっちにも白がある！
ピンクにしくちゃ

初めてするゲームもありましたが、どのゲームも盛り上がっていました。友だちと一緒に触れ合うこと、協力して楽しむことが出来るので、また様々なゲームを楽しんでいきたいと思います。